

Rendez-vous des musiciens

La Fédération musicale du Var mise sur les projets



Le bureau a été réélu en totalité

Pour son 60^e congrès annuel, la F.M.V. a choisi cette année la Maison des arts de Six-Fours. En présence du maire de la ville et de M. Jean-Pierre Robert, président de la « Six-Fournaise », M. Marcel Demichelis, président de la F.M.V. (récemment nommé chevalier du Mérite national par Pierre Joxe) a remercié et félicité tous les musiciens bénévoles des 44 sociétés membres pour les 264 concerts, offerts cette saison dans le département.

M. Jacques Cestor, vice-président du Conseil général chargé des finances et de la culture

s'est réjoui du « boom musical » de ces cinq dernières années et a réaffirmé l'objectif numéro un de la F.M.V. : faire entrer plus de jeunes dans les formations. En tant que maire de Brignoles, il a confirmé que le prochain congrès se déroulerait dans sa ville. Réélu dans sa totalité (7 postes), le bureau compte désormais un nouvel élu, M. Jean-Paul Blanc. On procéda également à l'admission au sein de la F.M.V. de l'école de musique de Fayence.

PROJETS D'AVENIR

Avant d'écouter le concert

donné par la « Six-Fournaise », on parla avenir. La musique municipale d'Hyères espère recevoir en 91, dans sa cité, le congrès national de la Confédération musicale de France. Les 28, 29 et 30 septembre se déroulera à Ollioules un festival (destiné aux « sociétés musicales de niveau moyen ») où seront créées 6 à 7 œuvres, dont « Images d'Ollioules », commandée par la municipalité. Le final se déroulera vraisemblablement à Chateaulalon. Selon les vœux de M. Cestor, puisse la musique continuer « à rendre heureux ». L.H



David - M. Blanc - J. Paul Blanc - AUTRAN - FAURE
Les 44 sociétés du département ont donné 264 concerts cette saison (Photos Laurent Martinat)